
WIE KÖNNEN SPORTVEREINE IN DEN

GANZTAG EINGEBUNDEN WERDEN?
Veröffentlicht am 15.08.2024 um 16:05 von Redaktion Burgwedel-Aktuell

Am Dienstag, 13. August 2024, fand die erste

Veranstaltung des Regionssportbundes Hannover zum Thema "Wie können die Sportvereine in den Ganztag eingebunden

werden?" in den Räumlichkeiten der Region Hannover statt. Rund 50 Teilnehmende, darunter Vertreter von Sportvereinen,

Sportringen, Sportverbänden und Kommunen, nahmen an der Veranstaltung teil. Nachdem Ulf Meldau, RSB-Vorsitzender

(Sportpolitik), die Veranstaltung eröffnete, stellte sich die neue Mitarbeiterin, Sylvia Uliczka, vor sowie die Projektstelle

"Ganztagskoordination und BeSS-Servicestelle".In anschließenden Vorträgen von Frank Prüße, Bürgermeister der Stadt

Lehrte, und Hendrik Wiese, Ganztagskoordinator beim StadtSportBund Hannover, wurden Perspektiven und Möglichkeiten

zur Umsetzung von Sportangeboten im Ganztag aufgezeigt. Beide Referenten beantworteten zahlreiche Fragen der

Teilnehmenden und regten einen Austausch über die Herausforderungen und Erwartungen der Vereine an.Die

Teilnehmer berichteten von verschiedenen Herausforderungen, darunter die Suche nach geeignetem und qualifiziertem

Personal, die Kommunikation zwischen den Akteuren sowie der Einstieg ins System der Ganztagsbetreuung. Zudem wurden

finanzielle Aspekte, die Konkurrenz durch zahlreiche Anbieter und die hohen bürokratischen Hürden als bedeutende

Problemstellungen identifiziert.Die Vereine äußerten des Weiteren klare Erwartungen an den Regionssportbund: Ideen zur

Umsetzung von Sportangeboten, Verlässlichkeit in der Zusammenarbeit, Unterstützung bei der Kalkulation sowie eine

Übersicht über kooperationswillige Schulen und Träger in der Region. Zudem wurde der Bedarf an Informationen zu

Finanzierungsmöglichkeiten, wie Übungsleiter(ÜL)-Zuschüssen und die Stärkung der Vereine für Verhandlungen betont. Die

Teilnehmer wünschten sich auch eine bessere Vernetzung über Fachverbände sowie Unterstützung bei der

Personalfindung."Insgesamt zeigte die Veranstaltung, dass die Vereine vor großen Herausforderungen stehen und

Unterstützung jeglicher Art benötigen. Mein Ziel ist es, die Anliegen der Vereine weiterzuverfolgen und sie in Form von

Beratungen beim Aufbau der Kooperationen zu unterstützen."Weitere Informationen zum Thema gibt Sylvia Uliczka,

Ganztagskoordination und BeSS-Servicestelle, unter der Rufnummer 0511/800797845 und per Mail an

uliczka@rsbhannover.de. Mehr Informationen sind auch unter www.rsbhannover.de/sportvereine-im-ganztag zu finden.
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